

mille. Car notre sollicitude ne s'exerce pas seulement pour le bien public ; elle s'étend encore au bien de chaque particulier. Oh ! notre unique bonheur en ce monde est que Dieu soit bien servi dans chaque maison, aussi bien que dans chaque Paroisse. *L'Adoration Perpétuelle* vous conduira dans la Maison du Seigneur ; et la dévotion au S. Enfant Jésus amènera ce Divin Enfant dans vos maisons. Quel saint commerce ! Il y demeurera comme il demeurait à Nazareth. Il se fera le modèle de tous vos enfans. Il leur apprendra, à chaque moment, à croître en grâce et en sagesse. Il leur montrera à vous obéir, à vous aimer et à vous respecter. Et comme il est plein de grâce et de vérité, il rendra ces chers enfans chastes et purs, comme des Anges.

Il répandra dans vos maisons l'odeur suave d'une piété tendre et solide, d'une paix délicieuse et inaltérable. Et comme la fréquentation des écoles est pour les enfans un temps dangereux pour tout innocence, le Divin Enfant les y accompagnera. Il sera au milieu d'eux ; et sous les yeux de leurs maîtres, comme il était avec les enfans Juifs, et au milieu des Docteurs, quand à l'âge de douze ans, il voulut assister, dans le temple, aux instructions qui se donnaient aux petits enfans. C'est à cette fin que Nous avons érigé la petite Congrégation du St. *Enfant Jésus*. Tenez à honneur que vos enfans méritent, par leur bonne conduite, d'y être agrégés.

Pour vous attacher de plus en plus au service de cet adorable Enfant, servez-vous d'un petit livre que Nous avons fait imprimer exprès, afin de vous aider à garder Jésus avec vous, pour qu'il sanctifie vos enfans.

“ O Jésus, daignez donc bénir une dévotion qui est si chère
 “ à votre tendre cœur. Vous êtes le plus aimable de tous les
 “ enfans, faites vous donc aimer par tous les enfans de ce Dio-
 “ cèse. Formez de cette génération naissante une race de
 “ saints. Bénissez aussi tous leurs parens, afin qu'ils soient des
 “ modèles de toutes les vertus, et qu'ils ne souffrent pas que
 “ l'on vous chasse de leurs maisons par le péché mortel. Bé-
 “ nissez encore tous les Pasteurs, afin qu'enivrés de zèle pour
 “ votre gloire, ils travaillent constamment à vous faire aimer
 “ ardemment dans vos Eglises, et servir fidèlement dans toutes
 “ les maisons de vos pieux Fidèles.”

La crèche de Bethléem a été pour Nous, non seulement une colline d'encens, mais encore une montagne de myrrhe ; *va- dum ad montem myrrhæ et ad collem thuris.* (Cant 4-6.) Il ne Nous suffirait pas d'y offrir de l'or et de l'encens, en offrant à Jésus un peuple de charité et de prière. Nous devons, pour compléter nos dons, apporter à ses pieds de la myrrhe, c'est-à-